

## **GPH mit neuem Führungsteam**

### **Die Güteschutzgemeinschaft Polystyrol-Hartschaum (GPH) hat einen neuen Geschäftsführer und einen neuen Vorstand.**

Dipl.-Ing. Dr. Clemens Demacsek (37) ist neuer Geschäftsführer der Güteschutzgemeinschaft Polystyrol-Hartschaum (GPH). Der Techniker und Energieexperte wechselt vom Österreichischen Institut für Bautechnik (OIB) zur Interessensvertretung der EPS-Verarbeiter und -Rohstofflieferanten. Er folgt Ing. Rudolf Schlechta, der Mitte des Jahres seine Tätigkeit für die GPH beendet hat.

Gleichzeitig gibt es auch einen Generationenwechsel im Vorstand: Michael J. Oberleitner (34) - Geschäftsführer der PRIMA Bau- und Dämmsysteme GmbH & CO KG, Mag. Roland Hebbel (33) – Produktmanager der STEINBACHER Dämmstoff GmbH und Peter Schmid (31) – Geschäftsführer der AUSTROTHERM GmbH sorgen in Zukunft neben den bereits bestehenden Vorständen Ing. Franz Schmitzberger (SUNPOR Kunststoff GmbH) und Helmut Burkert (BASF Österreich GmbH) für frischen Wind in der GPH.

### **Technisches Know How und professionelle Öffentlichkeitsarbeit**

„Gerade am Dämmstoffmarkt gibt es beim Endverbraucher viel Unsicherheit über die einzelnen Produkte. Ich will die Eigenschaften und möglichen Einsatzgebiete von EPS für alle Zielgruppen klar und verständlich kommunizieren“ erläutert Clemens Demacsek.

Bei seinem früheren Arbeitgeber, dem OIB, hat sich Demacsek massiv für die Einführung eines österreichweiten Energieausweises stark gemacht.

Seine Ziele für die GPH: Professionelle Öffentlichkeitsarbeit und Lobbying zum Thema EPS, Mitarbeit in nationalen und internationalen Gremien, sowie Zusammenarbeit mit Behörden und Prüfanstalten.

### **Aufgaben der GPH**

Die GPH wurde vor 25 Jahren gegründet, um für einheitliche Qualitätsstandards der EPS-Anbieter in Österreich zu sorgen. Heute dient die GPH ihren rund 20 Mitgliedern neben der Qualitätssicherung als unternehmensübergreifendes Sprachrohr in Sachen EPS.

Vorstandssprecher Michael J. Oberleitner: „Unser Ziel ist es, den EPS-Markt gemeinsam zu erweitern. Das gelingt nur, wenn Lieferanten und Produzenten an einem Strang ziehen – und dafür braucht es eine starke Interessensvertretung, wie die GPH.“

## **Geschäftsführung und Vorstand der GPH**

**Dipl.-Ing. Dr. Clemens Demacsek** – Geschäftsführer

**Michael J. Oberleitner** (PRIMA Bau- u. Dämmsysteme GmbH & CO KG) – Vorstandssprecher

**Mag. Roland Hebbel** (STEINBACHER Dämmstoff GmbH) – Vorstandsmitglied

**Peter Schmid** (AUSTROTHERM GmbH) – Vorstandsmitglied

**Ing. Franz Schmitzberger** (SUNPOR Kunststoff GmbH) – Vorstandsmitglied

**Helmut Burkert** (BASF Österreich GmbH) – Vorstandsmitglied



Dipl.-Ing. Dr. Clemens Demacsek – neuer Geschäftsführer  
der Güteschutzgemeinschaft Polystyrol-Hartschaum (GPH)

Bitte fordern Sie das Foto per E-Mail bei uns an: [gph@gph.at](mailto:gph@gph.at)  
Wir mailen es Ihnen umgehend zu.